

*Le conseil international des archives, son action en Afrique subsaharienne et au Proche-Orient* par Henri Zuber.

Le conseil international des archives est l'organisation non-gouvernementale (ONG) fondé en 1948 qui défend et fait progresser les intérêts des archives, des services d'archives et des archivistes sur la scène internationale. Il se compose de 1600 membres (institutions et individus présents dans 195 pays et territoires). Il s'efforce de convaincre les principaux décideurs que les archives sont importantes pour la bonne gouvernance, la transparence administrative et la démocratie. Il est représenté par trois branches en Afrique. Le Conseil développe une stratégie particulière pour l'Afrique et des actions pour le patrimoine en danger tant en Afrique qu'au Proche-Orient.